



## Special Day ☆ を終えて・・・

天候にも恵まれ、思い出に残る素晴らしい行事となりました。行事を作った実行委員たちの感想とともに楽しかった一日の写真をお届けします。

僕は、生活広報実行委員として、校区内散策の企画と開会式での始めのあいさつを担当しました。校区内散策の企画では、みんなが楽しめるようにするにはどのようにすれば良いのだろうと考え、進めていきました。多くの時間を使って企画したので、とても大変でした。また、地図を分かりやすく描くことも大変でした。たくさんの苦労はありましたが、校区内散策を終えて、「楽しかった」という声を聞くと、大変な分、嬉しかったです。また、開会式のあいさつでは、二年生全員の前で自分の考えた言葉を話すという、今までにない経験をし、とても緊張しました。ですが、自分の中でも満足できるくらい上手に話せたと思うので良かったです。生活広報実行委員をやって、すごく良い経験と思い出ができました。これからもこの経験を活かして様々な行事で活躍していきたいです。

生活広報実行委員

ファイヤー実行委員の活動で一番時間をかけたのは、ファイヤー時の服装やスタントのルールを決めたことです。みんなが安全に楽しむためにはどうしたら良いのかを考えて話し合いました。先生が決めるのではなく、私たち実行委員がルールを決めていくことにとってもやりがいを感じました。ファイヤー実行委員の一人として Special Day ☆ を盛り上げることができて良かったです。

ファイヤー実行委員

レク実行委員では、一か月ほど前から当日の肝試しに向けて、たくさん準備をしました。当日がすごく楽しみでしたが、おばけとして上手くできるのか、みんなに楽しんでもらえるのか、とても不安でした。本番を終えて友達に「肝試しどうだった？」と聞くと、「楽しかったよ!」「こわかった!」という感想を言ってもらえたのでとても嬉しかったです。達成感も味わえたので実行委員を頑張っただけで本当に良かったと思っています。

レク実行委員

しおり実行委員として、表紙絵の募集やメモのページの作成をしました。キャンプは中止になってしまいましたが、Special Day ☆ のしおりをクラスみんなが笑顔で使ってくれているのを見ると、しおり実行委員として頑張れて良かったなと思いました。

しおり実行委員

横断幕が完成するまでは、描くのが大変だと思っていたけれど、ほとんど話したことのない仲間と楽しく作ることができました。塗るのが苦手なところがあれば、塗る場所を交換してくれるなど、「自分が描いたところだけが自分の作品」なのではなく、「支えられてみんなで作り上げたみんなの作品」として完成させられたのが嬉しかったです。このメンバーで作られて良かったなと感じました。完成した時の嬉しさは今でも忘れません。

横断幕実行委員

クラスの数分の軽食を数えて準備する仕事をしました。一つ間違えただけで誰か一人の軽食がなくなってしまうので、責任が重く思いましたが、とてもやりがいがありました。食事实行委員でメニューを決めたジュースやランチパックはとてもおいしく、みんなの役に立てたと思うと、とても嬉しかったです。みんなのおかげで最高の Special Day ☆ になりました。ありがとうございました。

食事实行委員

力を合わせて、謎解きウォークラリー☆



肝試しの待ち時間は・・・☆



こわかった！肝試し☆



ラストのファイヤー。笑って踊って歌って走って・・・!?



無限の彼方へさあ行くぞ！！

Special Day☆の写真販売について

「写真館フラットフィールド」の扱いとなりますが、写真の販売は10月末に行われるスポーツフェスティバルの写真と同時に販売をします。準備ができ次第お知らせします。